

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Se queda mando de inteligencia cercano a García Harfuch	Si bien muchos de los mandos que estaban en la SSC cuando el titular era Omar García Harfuch se están yendo con él al gobierno federal. en la CDMX se quedó un personaje clave también cercano al hoy secretario de SSPC. Se trata de Hermenegildo Lugo, el conocido Jefe Jaguar, quien fue ratificado como subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial de la dependencia capitalina que lidera Pablo Vázquez.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
OVACIONES EL SOL DE MÉXICO	Reforma judicial: lucharemos hasta el final Laura Ballesteros	Hasta siempre Ifigenia	En el tema de la Reforma Judicial, en la Cámara de Diputados, nos impidieron el acceso a varias legisladoras de la oposición. No solo eso, en algunos casos a varios colegas se nos impidió el paso a la sede alterna, contrario a legisladores del régimen que fueron transportados al interior incluso por personal de la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX.
EL HERALDO DE MÉXICO	La Quinta Transformación Darío Celis Estrada	Todo cambia para seguir igual	Víctor Rodríguez y Luz Elena González, director de Pemex y secretaria de Energía, designaron ya al nuevo equipo de la petrolera. Se trata del área de Pemex más expuesta a las bandas de huachicoleros y por lo mismo un asunto de seguridad nacional. El nombramiento lo hará Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Pública, quien ya habría decantado por Israel Benítez López, ex subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX
EL SOL DE MÉXICO OVACIONES	Aguas profundas Aguas Profundas Luis Carriles	Un policía en Pemex	Esta es la historia sobre el nombramiento del nuevo director de Pemex Logística, Israel Benítez, conocido en el argot policiaco como "Jefe Máximo" dentro de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX. Primo político de Omar García Harfuch, titular de la SSCyP, Máximo llega a la petrolera sin tener la menor idea de cómo funciona un trader de petrolíferos, una empresa petrolera o una de logística, pero su misión no es hacer rentable el negocio, sino dejar de perder tanto mercado en manos del crimen organizado.



SSC

Síntesis informativa

09 de octubre de 2024

REFORMA WETRO	Circuito interior Línea 10	Secuestran página que monitorea la calidad del aire	Ahora sí que la ciberdelincuencia hizo algo muy sucio en la CDMX, secuestró la página que monitorea la calidad del aire, un grupo de hackers logró tomar el control de este dominio y pidió un recate para liberarlo. Los pocos que saben de este ataque aseguran que intervino la Policía Cibernética. Apenas hace algunos días, el sitio volvió a operar con intermitencia y sin cambios. Que calladito se lo tenían.
------------------	--	---	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Recorrido en Sinaloa	Además de hacerse presentes en Sinaloa para poner en marcha una estrategia que regrese la paz a la entidad, los titulares de Seguridad Pública, Omar García Harfuch y de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla, recorrieron a pie calles de Culiacán.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Visita	Después de acompañar a la Presidenta, que con Omar García Harfuch detalló su programa de seguridad, éste viajó a Culiacán a acompañando al general secretario Ricardo Trevilla para atender allí la crisis de violencia que estalló tras la aparición en Texas de El Mayo Zambada.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Informe de homicidios	En plena conferencia mañanera, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, presentó cifras sobre la tasa de homicidios registrados durante el recién concluido sexenio de Andrés Manuel López Obrador.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Morir en Petaquillas	En su primera aparición en público, el gabinete de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum evadió al elefante en la sala. Se fue por las ramas cuando la prensa pidió información sobre el asesinato del alcalde de Chilpancingo.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿Cómo reducir los homicidios?	Ayer la presidenta Sheinbaum y el secretario García Harfuch presentaron su estrategia para la reducción de homicidios. No tenemos todos los detalles, pero algunas de las cosas mencionadas por el secretario caben en una de las casillas de la evaluación.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Seguridad: estrategia y voluntad política	Se plantea una fuerte coordinación integral con presencia del gabinete de seguridad en los lugares de alta incidencia delictiva, y la creación de un gabinete alerno de seguridad donde participen instituciones como la UIF la procuraduría fiscal. Pemex Logística (donde ayer mismo se designó a un cercano colaborador de García Harfuch. Israel Benítez López, con el objetivo de combatir el huachicol). el SAT. entre otras.



EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	La foto que es la salvación de Rocha Moya	¿Cuál es ese blindaje? Hoy en la edición digital de esta columna revelamos una fotografía que parece exhibirlo. Aparecen juntos, departiendo a nivel Grandes Ligas de beisbol, dos hijos del gobernador Rocha y Amílcar Olán, el operador financiero de El Clan, la red de tráfico de influencias y corrupción de los hijos de López Obrador.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	La luna de miel de García Harfuch	Generalmente es aceptado que todo nuevo gobierno disfrute de una luna de miel de 100 días que los ciudadanos le conceden para dar los primeros resultados de lo que ofreció en campaña. Ya están corriendo para el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Costumbrismo mexicano	Guerrero es un estado fallido gobernado por el crimen organizado. Hace diez años, hay que recordar, las policías de Iguala y Huitzuco detuvieron a los estudiantes de la Normal de Ayotzinapa para, acto seguido, entregárselos al crimen organizado que los desapareció para siempre (seguramente los asesinaron). La policía al servicio de la delincuencia.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Edil pidió apoyo para reforzar seguridad	Fue público que el edil asesinado Alejandro Arcos solicitó apoyo para reforzar la seguridad en su municipio Inclusive reveló que había llamado a la gobernadora Evelyn Salgado, pero nunca le contestó el teléfono.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	La estrategia	Tiene sentido que el secretario de Seguridad presente la estrategia cuando la aplicará la Secretaría de la Defensa. Tampoco, seguir culpando a Calderón.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Va la Presidenta por transparentar	La presidenta Claudia Sheinbaum dejó claro en la presentación de su estrategia de seguridad que ni por asomo habrá continuación de la llamada guerra en contra del crimen organizado que en diciembre de 2006 inició el ex mandatario Felipe Calderón Hinojosa.
MILENIO	Trascendió	Norma Piña no avisó que visitaría el Senado	La presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña Hernández, no avisó a sus pares sobre la visita que haría al Senado, donde se reunió ayer con el presidente cameral, Gerardo Fernández Noroña, en un intento de reactivar el diálogo entre las instancias que encabezan después del encontronazo por la reforma.



LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	La foto Gerardo-Norma	La forma es fondo dicen los que saben y la gráfica del encuentro entre la ministra Norma Piña y el senador Fernández Noroña deja que en claro que soplan vientos diferentes.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Reunión entre Corte y el Senado	La reunión de ayer de los titulares del Poder Judicial de la Federación y la Mesa Directiva del Senado, más la secretaria general de la presidencia de la Suprema Corte y los líderes parlamentarios de Morena abre una rendija para que la destructiva reforma constitucional que los tiene enfrentados se aplique con efectos menos demoledores que los derivados de la cerrazón antes de que se aprobara el vengativo capricho del predecesor de Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	Confidencial	En la Corte, más leña alfuego	El ministro Juan Luis González Alcántara le dio entrada a la controversia constitucional presentada por el gobierno de Guanajuato en contra de la reforma judicial.
LA JORNADA	Editorial	México-EU: el riesgo verdadero	El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, afirmó que México está preparado para dar continuidad a la relación con Estados Unidos, independientemente del resultado del próximo proceso electoral por el que se elegirá al nuevo presidente.
LA RAZÓN	Rozones	De arriba para abajo	Y es la nueva Jefa de Gobierno, Clara Brugada , la que desde el domingo trae a varios funcionarios de arriba para abajo por las inundaciones en Milpa Alta y Xochimilco.
EI UNIVERSAL	Bajo reserva	¿Señales de diálogo entre 4T y el Poder Judicial?	Vaya que llamó la atención el contraste que se dio entre las administraciones de Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador en la relación con el Poder Judicial.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Buscan resaltar la importancia del Instituto Nacional de Transparencia	Una vez más el Instituto Nacional de Transparencia busca poner sobre la mesa la importancia de este instituto en el contexto en el que existe una propuesta de reforma que busca la desaparición de varios órganos autónomos en México.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	La oposición que conviene a Morena	El oficialismo está feliz no sólo por sus triunfos, sino también por algunas de sus derrotas. La forma en que ha quedado el reparto del poder luce ideal para el porvenir de Morena. Como decía el innumerable ex, lo que está muriendo no acaba de morir.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Felipe Calderón... al rescate	A sí como lo está leyendo o, al menos, así pues de la reforma de AMLO pende el régimen de libertades y derechos de toda la sociedad, así como el futuro económico, global y político del país. Aquí les va el mejor recuento de la sesión de la SCJN del 3 de octubre.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Relación bilateral	Cada 24 años, en promedio, los nuevos presidentes de México y Estados Unidos han tenido la oportunidad de aprovechar la frescura compartida para relanzar la relación bilateral, aunque esto no siempre se ha concretado.



EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Por fin una buena noticia	Lo ocurrido ayer en el Senado es algo que hubiera sido imposible durante el régimen de Andrés Manuel López Obrador y sin la anuencia de Claudia Sheinbaum el acuerdo de sostener un "diálogo permanente" entre el oficialismo y la SCIN para buscar una salida al conflicto provocado por la reforma judicial.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	El machismo herido	En los últimos días, el machismo la misoginia han mostrado sus peores y más patéticos rostros en los comentarios que algunos personajes han dirigido contra mujeres más destacadas en la vida pública mexicana.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Piden bono sexenal	Pero la burocracia , casi dos millones de no siempre llamados con justificación servidores públicos, reclama dinero del erario por irse. Bono de fin de sexenio.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	¿Revés a la reforma judicial?	La única instancia que hoy en día podría matizar la reforma al Poder Judicial propuesta por el partido en el poder, es la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), si se le permite.
EI HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Avanza el gasoducto hacia Yucatán	Uno de los proyectos que verdaderamente desarrollará a la Península de Yucatán será el famoso gasoducto llamado Puerta al Sureste , con el que el gas de Texas alcanzará a dar la vuelta al Golfo de México y, luego de pasar por Tuxpan, alcanzará Coatzacoalcos en Veracruz luego Paraíso, en Tabasco; para finalizar con una conexión en Yucatán.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Lilly Téllez y la oposición extraviada	La oposición le declararon la guerra y hasta ahora sólo la senadora Lilly Téllez parece haberse dado cuenta de lo que eso significa.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Reforma judicial	En un contexto procesalmente activo, pero sustancialmente poco propicio para que la reforma judicial pudiera ser frenada, ayer se produjo un gesto político que acaso ayude a restablecer líneas eficaces de comunicación entre poderes y a avizorar una salida menos ríspida en cuanto a la multicitada reforma judicial.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Inicia Janecarlo con el pie izquierdo	Como chivo en cristalería llegó a GAM el alcalde Janecarlo Lozano, quien en uno de sus primeros actos de gobierno intento cepillara 364 trabajadores, que laboran por honorarios asimilados en el área de Autogenerados de la alcaldía.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las dos democracias	Forcejean en México dos ideas de democracia que han combatido largamente en el mundo. Podríamos describirlas simplemente como democracia formal y democracia real. Democracia a secas "verdadera" democracia. Democracia que descansa en las formas y democracia que va al fondo de las cosas, sin fijarse en los modales.



SSC

Síntesis informativa

09 de octubre de 2024

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Colocaciones	Alicia Bárcena llegó a la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales con una visión diáfana de lo que debe mejorar: el trabajo de los organismos -la ASEA, Conagua, Conabio, Conafor y la Conanp- adscritos a esa dependencia.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Dictaduras	Nos toca levantar la voz cuando veamos amenazados nuestros derechos ante el poder del Estado y su partido.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC